

BAB II

PELAKSANAAN PROGRAM

2.1 Program – Program yang dilaksanakan

Berdasarkan latar belakang dan rumusan masalah, maka kami menentukan beberapa program yang dilaksanakan selama Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat. Adapun rencana program kegiatan dengan uraian kegiatan yang dilakukan adalah sebagai berikut :

Tabel 2.1 Rencana Program Kerja PKPM

NO	KEGIATAN	TUJUAN	KETERANGAN
1	Sosialisasi Edukasi Bullying	Untuk memberikan edukasi tentang pencegahan bullying dan mengurangi serta mengantisipasi permasalahan yang sering terjadi dilingkungan anak-anak.	Terlaksana
2	Sosialisasi Minat Literasi	Untuk meningkatkan minat baca siswa dan kemampuan siswa terkait kemampuan literasis	Terlaksana
3	Bakti Sosial	Untuk mewujudkan rasa saling tolong menolong dan rasa peduli terhadap masyarakat desa trimulyo dan lingkungan sekitar	Terlaksana

2.2 Waktu Kegiatan

Waktu kegiatan untuk menjalankan program kerja PKPM dilakukan sesuai jadwal yang sudah di tentukan. Adapun uraian dari waktu kegiatan sebagai berikut :

Tabel 2.2 Waktu Kegiatan PKPM

No.	Tanggal	Kegiatan
1	Jumat, 28 Juli 2023	Survei Lokasi PKPM
2	Rabu, 2 Agustus 2023	Pemberangkatan Peserta PKPM Rapat Karang Taruna Persiapan HUT RI
3	Kamis, 3 Agustus 2023	Menghadiri Acara Pengajian
4	Jumat, 4 Agustus 2023	Senam Pagi Bersama Ibu PKK
5	Sabtu, 5 Agustus 2023	Kunjungan ke rumah ketua Karang Taruna dan Kepala Dusun
6	Minggu, 6 Agustus 2023	Membuat Web Desa dan Menghadiri Acara Pengajian Akbar
7	Senin, 7 Agustus 2023	Menghadiri Acara Pembekalan Ibu PKK dan Menghadiri yasinan di dusun Tarang Miring
8	Selasa, 8 Agustus 2023	Ikut serta dalam Kepanitian Lomba Voli HUT RI
9	Rabu, 9 Agustus 2023	Melaksanakan kegiatan bersih-bersih di Balai Desa (Bakti Sosial)
10	Kamis, 10 Agustus 2023	Menghadiri Acara Yasinan dan Ikut serta dalam Kepanitian Lomba Voli HUT RI
11	Jumat, 11 Agustus 2023	Senam Pagi Bersama Ibu PKK dan kunjungan ke Posyandu Lansia

12	Sabtu, 12 Agustus 2023	Kunjungan UMKM Chio Snack
13	Minggu, 13 Agustus 2023	Membantu Karang Taruna mempersiapkan acara HUT RI
14	Senin, 14 Agustus 2023	Rapat Bersama Aparatur Desa terkait HUT RI
15	Selasa, 15 Agustus 2023	Acara Lomba Tumpeng
16	Rabu, 16 Agustus 2023	Partisipasi kepanitiaan lomba HUT RI
17	Kamis, 17 Agustus 2023	Upacara 17 Agustus di Kecamatan dan Partisipasi kepanitiaan lomba HUT RI
18	Jumat, 18 Agustus 2023	Kunjungan dan Sosialisasi edukasi bullying dan minat literasi di SD Negeri 10 Tegineneng
19	Sabtu, 19 Agustus 2023	Kunjungan DPL dan Partisipasi Kegiatan Malam Puncak HUT RI di Balai Desa
20	Minggu, 20 Agustus 2023	Menghadiri acara Kuda Kepang di dusun Wonorejo sebagai perayaan HUT RI
21	Senin. 21 Agustus 2023	Kunjungan ke SMP Negeri 15 Pesawaran Sekaligus Izin Mengenai Sosialisasi Pelatihan Komputer
22	Selasa. 22 Agustus 2023	Kegiatan Sosialisasi Pelatihan Komputer di SMP Negeri 15 Pesawaran
23	Rabu, 23 Agustus 2023	Pengenalan Prokja Ke UMKM Chio Snack
24	Kamis, 24 Agustus 2023	Evaluasi
25	Jumat, 25 Agustus 2023	Kunjungan ke UMKM Chio Snack
26	Sabtu, 26 Agustus 2023	Pembuatan Website Landing Page UMKM Chio Snack
27	Minggu, 27 Agustus 2023	Menghadiri Acara Pengajian di dusun Wonorejo

28	Senin, 28 Agustus 2023	Pengenalan aplikasi Stroberi Kasir ke UMKM Chio Snack
29	Selasa, 29 Agustus 2023	Pembuatan akun Simonik UMKM Chio Snack
30	Rabu, 30 Agustus 2023	Pembuatan Ide konten sosial Media pada UMKM Chio Snack
31	Kamis, 31 Agustus 2023	Penjemputan Peserta PKPM

2.3 Hasil Kegiatan

2.3.1. Kegiatan Individu

Melakukan kunjungan dan memperkenalkan diri, sekaligus melaksanakan salah satu program kerja terkait Sosialisasi edukasi stop bullying dan minat literasi di SD Negeri 10 Tegineneng. Pada program kerja kali ini, menerapkan suatu edukasi dengan cara memberikan materi tentang bahaya bullying mulai dari perilaku bermain, menghormati yang lebih tua, dan juga menjelaskan tentang akibat bullying.



Gambar 2.1 Edukasi tentang bahaya Bullying dan Minat Literasi

Setelah itu menjelaskan tentang pentingnya membaca buku pada usia dini dan menjelaskan cara membuat suasana kelas yang nyaman, senang, bersih. Lalu membuka sesi tanya jawab tentang bullying dan pengetahuan umum yang membuat

siswa/i merasa ingin membaca, lalu ada pemutaran video tentang bahaya bullying dan pentingnya membaca buku.

2.3.2. Kegiatan Kelompok

Kegiatan kelompok yang dilakukan di desa Trimulyo selama PKPM adalah sebagai berikut :

1. Senam Pagi Bersama Ibu PKK Desa Trimulyo

Melaksanakan senam pagi bersama Ibu PKK desa Trimulyo setiap hari jum'at.

Kegiatan senam ini sempat berhenti, namun kini mulai terlaksana lagi.



Gambar 2.2 Senam Bersama Ibu PKK

2. Melaksanakan kegiatan bersih-bersih di Balai Desa (Bakti Sosial)

Kegiatan bakti sosial dilakukan sebagai bentuk persiapan acara HUT R1 ke-78. Kegiatan ini dilaksanakan di Balai Desa Trimulyo dimana akan menjadi tempat acara lomba akan diadakan. Bakti sosial ini dilakukan bersama ibu-ibu PKK Desa Trimulyo, yang terdiri dari bersih-bersih lingkungan balai desa, menanam ulang tanaman, dan pengecatan pot.



Gambar 2.3 Kegiatan Bakti Sosial

3. Kunjungan ke Posyandu Lansia

Membantu Ibu-ibu PKK dalam mendata lansia di Dusun Ogan II. Kegiatan posyandu meliputi penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pengukuran lingkar perut, pengecekan tekanan darah serta gula darah, dan pemberian makanan tambahan seperti bubur kacang ijo.



Gambar 2.4 Kegiatan Posyandu Lansia

4. Pengembangan UMKM Chio Snack

Melakukan kunjungan ke salah satu UMKM di desa Trimulyo yaitu UMKM Chio Snack, untuk perkenalan diri dan mengetahui berbagai informasi terkait UMKM, serta berdiskusi mengenai apa saja hambatan dan permasalahan yang dihadapi selama menjalankan usaha tersebut. Kemudian melaksanakan beberapa program kerja untuk pengembangan UMKM dengan tujuan meningkatkan penjualan UMKM Chio Snack melalui sosialisasi pembukuan keuangan, digital marketing, konten media sosial, dan Simonik.



Gambar 2.5 Kunjungan ke UMKM Chio Snack

5. Pemasangan Plang Selamat datang untuk Desa Trimulyo

Membuat plang selamat datang di Desa Trimulyo, yang dipasang di balai desa, desa Trimulyo. Pembuatan plang ini dilakukan sebagai bentuk peninggalan mahasiswa PKPM yang melaksanakan kegiatan PKPM di Desa Trimulyo, selain cindremata berupa plakat.



Gambar 2.6 Pemasangan Plang Selamat Datang

2.4 Dampak Kegiatan

Berdasarkan penjelasan program kerja diatas, kegiatan Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) yang telah dilakukan di Desa Trimulyo, Kecamatan Tegineneng, Kabupaten Pesawaran, selama 30 hari memiliki beberapa dampak kegiatan, diantaranya:

2.4.1 Dampak Bagi Desa Trimulyo

Dampak bagi desa Trimulyo ialah memiliki Website yang dapat mempermudah pemerintah desa untuk menyampaikan informasi. Masyarakat desa juga lebih mudah mengakses dan mengetahui informasi mengenai desa Trimulyo kedepannya.

2.4.2 Dampak Bagi siswa/i SD Negeri 10 Tegineneng

Dampak nya siswa/i makin memahami bagaimana cara bersikap dan berteman di lingkungannya, makin tau bagaimana bersikap sopan terhadap orang yang lebih tua.

2.4.3 Dampak Bagi Masyarakat Desa Trimulyo

Dampak bagi masyarakat desa Trimulyo yaitu dengan adanya kegiatan PKPM ini kebersamaan masyarakat desa Trimulyo semakin terjalin, dengan kegiatan-kegiatan seperti gotong royong, senam pagi, bermusyawarah, dan membagikan ilmu akademis maupun non akademis yang peserta PKPM dapat dibangku kuliah kepada masyarakat desa Trimulyo.

2.4.4 Dampak Bagi Mahasiswa

Dampak bagi mahasiswa yaitu dapat meningkatkan wawasan dan pengalaman mahasiswa dalam bersosialisasi di lingkungan masyarakat. Selain itu mahasiswa juga mendapat pengalaman hidup yang berharga seperti tentang kemandirian, kesabaran, disiplin, tanggung jawab, kerja sama kelompok, dan kepemimpinan.